

Grüne Exoten fürs Wohnzimmer

Pflanzenverkauf des Obst- und Gartenbauvereins Waal-Emmenhausen wieder gut besucht.

Waal Reges Treiben herrschte beim Pflanzenverkauf, den der Obst- und Gartenbauverein Waal-Emmenhausen jüngst veranstaltet hat. Bereits vor dem eigentlichen Start um 10 Uhr fanden sich die ersten Interessierten am Waaler Bürgerhaus ein. Dort wurden Pflanzen für den Innen- und Außenbereich angeboten.

Neben exotischen Raritäten, die nach Angaben der Veranstalter nicht in jedem Gartenmarkt zu finden seien, standen beliebte und pflegeleichte Zimmerpflanzen zum Verkauf. Einen großen Teil der angebotenen Gartengewächse steuerte wieder Vorstandsmitglied Robert Eiler bei. Viele Käuferinnen und Käufer holten sich bei ihm fachliche Tipps und Tricks zum richtigen Standort und der Pflege.

Die Auswahl verschiedener Zimmerpflanzen stellten auch heuer zum großen Teil Romana Kopf und Barbara Hafner zur Verfügung. Bei den beiden Frauen landen Ableger und übrige Pflanzen nicht auf dem Kompost, sondern

werden kultiviert, um sie dem Verein zum Verkauf zu überlassen. Darüber hinaus brachten Vereinsmitglieder übrige Pflanzen und – heuer zum ersten Mal – übriges Gemüse für die Stände beim Pflanzenmarkt mit. (sto)



Pflanzenverkauf lockt viele Interessierte zum Bürgerhaus. Foto: Renate Eicholz